



## Proyecto parque fotovoltaico

## **GUAYEPO I & II**

Lic. 00981 - 2021 | Recurso de reposición 01442 | Mod. Res. 0879-4 - 2023

Boletín informativo, Edición 011 - Agosto 2023

EN EL PARQUE SOLAR GUAYEPO I&II CONTRATAMOS MANO
DE OBRA LOCAL, LAS CAPACITAMOS Y LAS CERTIFICAMOS EN DIFERENTES
HABILIDADES PARA EL TRABAJO



Iniciamos con la implementación de las Unidades Vocacionales De Aprendizaje En Empresas – UVAE, la cual es una herramienta del Ministerio de Trabajo que permitirá certificar a los trabajadores de mano de obra no calificada, en montaje de mecánico de paneles solares y manejo de hincadora.

"Sabemos que para los 156 trabajadores que actualmente hacen parte del programa, ha sido un logro poder tener un certificado y una experiencia de montaje mecánico que les va a quedar a ellos, y en el momento que terminen de trabajar en Guayepo I&II ya van a poder ingresar a laborar en ese mismo campo, con dicha certificación en sus hojas de vida" Jonny Sánchez Coordinador de la UVAE – Soltec.

Con mucho orgullo podemos decir que el proyecto Guayepo I&II se convierte en el primer parque fotovoltaico del país que, a través de sus contratistas, certifica a los trabajadores en el primer curso aprobado en la UVAE de montaje mecánico fotovoltaico.

"Esta es una experiencia nueva para mí, y para mi vida. He aprendido mucho en las capacitaciones que nos han dado, y esa certificación que nos darán es importante porque sirve para más trabajos. Agradezco a Soltec y a Enel por las oportunidades de trabajo para mí y para mis compañeros" Comenta Jaime Olivares - beneficiario de las certificaciones de las UVAE.

Desde Enel Green Power, seguimos habilitando el progreso, la seguridad y el crecimiento del trabajo decente en Guayepo.

## Socializamos con las comunidades y las entidades públicas locales, la modificación de la licencia ambiental y los avances del Parque Solar Guayepo 1811

En la semana del 23 al 26 de agosto del 2023 socializamos con las comunidades de Martillo, La Retirada, Cascajal, Cascajalito, Santa Rita y Autoridades Locales de Sabanalarga Ponedera el avance del proyecto Guayepo I&II, el cual se encuentra en un 60%. Así mismo se dieron a conocer los aiustes de la modificación de la licencia ambiental.



En las socializaciones participaron más de 220 personas. "Nos informaron acerca de la construcción del parque solar, hubo participación de la comunidad, preguntas y buenas respuestas por parte de Enel. Nos hablaron de los temas ambientales del parque, de los residuos, de las vías, de las 27 torres que ya están construidas, de la empleabilidad y de las ayudas sociales a las comunidades" dijo José Cálido Gutiérrez, participante de la socialización de Cascajal.

Desde Enel Green Power seguimos generando espacios de socialización y diálogo con las comunidades, garantizando que la información de la construcción del parque Solar Guayepo I&II llegue a las personas.

## En el parque solar Guayepo I&II protegemos la fauna y la flora del territorio

Desde Enel Green Power, seguimos conservando la biodiversidad. A la fecha, hemos registrado 135 especies de fauna dentro la zona de influencia del proyecto de las cuales han sido rescatados y reubicados cerca de 2.802 animales. Estas especies son atendidas por un especialista del área veterinaria quien les realiza una revisión del estado físico en el que se encuentran para posteriormente liberarlas, si no presentan ninguna lesión.

Lamentablemente, algunas de estas especies enfrentan amenazas. En la región, algunas son cazadas para consumo humano o como mascotas. Por ello, hacemos un llamado a los habitantes locales para proteger la fauna y las aves, evitando prácticas de caza.

En el marco de los proyectos Guayepo I&II, continuamos reduciendo los impactos de las actividades constructivas del parque solar más grande de Colombia.

Cumplimos rigurosamente con las leyes ambientales nacionales, asegurando la conservación de la fauna en nuestra área de influencia.









Peticiones Duejas

്രീ Reclamos ്രീ Sugerencias



<sup>©</sup> 318 2854049



OFICINA DE ATENCIÓN A LA COMUNIDAD Lunes a viernes de 8 a.m. a 5 p.m. Diagonal 2 # 3 -14 Corregimiento Martillo, Vía Principal Martillo - Ponedera guayeposolar@gmail.com

Aportamos al trabajo decente y crecimiento económico



región del Atlántico

empleos aenerados

A la fecha con un 65% de la